

# *La Russie rend responsable les USA de la mort de civils à Idleb*

---



Moscou, 10 janvier, (RHC).- La Russie a accusé les États-Unis de tuer lors d'un bombardement, une vingtaine de civils dans une localité de la province syrienne d'Idleb, malgré le cessez le feu en vigueur depuis le 30 décembre.

Le chef de l'État major de l'Armée russe, Valeri Guerasimov, a indiqué que la coalition occidentale, menée par les États-Unis a très peu contribué à la lutte contre le terrorisme en Syrie et qu'au contraire, elle a causé un nombre significatif de victimes parmi la population civile et les forces syriennes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/117984-la-russie-rend-responsable-les-usa-de-la-mort-de-civils-a-idleb>



**Radio Habana Cuba**